
  
 

 

            

    

 

 

 

 

 

 

  

  

  

   
 
 

 
Anfrage für die Sitzung der Bezirksvertretung Huckarde am 30.10.2019 
Zunahme des Güterverkehrs (Tag- und Nacht) auf der S-Bahnstrecke der S2 und 
dadurch Verspätungen der S2 zu den Anschlusszügen in Dorstfeld und 
Hauptbahnhof, sowie erhebliche Lärmbelästigungen der Bewohner nach 22:00 Uhr 
bis 4:00 Uhr, die bis ca. 150 m Entfernung der Bahnlinie wohnen und leben  
 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 

die Fraktion der Partei Bündnis 90/Die Grünen bittet die Verwaltung bzw. die DB folgende 
Fragen zu beantworten 
 
In den letzten Monaten ist eine erhebliche Zunahme des Güterverkehrs auf der oben 
bezeichneten Strecke festzustellen. Die Verwaltung und die DB wird gebeten, Auskunft 
darüber zu geben: 
 

• woraus und womit sich diese Zunahme begründet 

• in welcher Anzahl und zu welchen Tages- und Nachtzeiten diese Güterverkehre 
stattfinden? 

• Welche Lärmminderungsmaßnahmen die DB (Deutsche Bahn) in kürze verwirklichen 
will, um wenigsten den störenden Lärm nachts nach 22:00 Uhr zu mindern oder zu 
unterbinden? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen,  
Kaan Eker 
Fraktionssprecher Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
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